

★キリンの赤ちゃん命名式★

日 時：6月17日(土)14:00～

場 所：「草原の世界」キリン運動場前

内 容：名前発表・園長のあいさつ・命名者へ記念品の授与

3月27日生まれ(メス) 母親「マリア」、父親「トーマ」

※決定した名前は、当日命名式の中で発表します。

※名前は、応募総数76票の中から、

飼育スタッフが話し合い決定しました。



☆ニシキヘビのタッチタイム

(七夕フェア特別篇)☆

期間中の日曜日 14:00～14:30

里のいきもの館レクチャールームにて

体長1メートル以上ものボールニシキヘビが登場！

さわってみるもよし、首に巻いて記念写真を撮るもよし！

意外にさらさらして気持ち良いと大評判です。

今年は、七夕フェア期間中に、勇気をだしてヘビにタッチしてくれた方には、記念撮影を行い、七夕フェアフォトカードにしてプレゼントしちゃいます！！（数に限りがあります。）

※6月25日と7月2日にプレゼントします。

天候などの都合により変更・中止することがあります。どうぞ了承下さい。

詳しくは、HPもしくは到津の森公園(651-1895)まで、お問い合わせ下さい。

森の仲間たち



到津の森公園
ZOO

「到津の森公園」公園事務所
北九州市小倉北区上到津 4-1-8
Tel 093-651-1895 ㈹ 803-0845
<http://www.itzu-zoo.jp/>

森のお便り 6月号 2017年

発行・編集 「到津の森公園」「森の仲間たち」 17年6月1日発行 通巻172号

6月24日(土)～7月1日(金)

※期間中の火曜日は休園

年に一度だけ織姫と彦星が逢うとされる七夕。
この日にちなんで、下記のイベントを開催します。
この季節ならではのイベントにぜひご参加ください。

☆星に願いを…☆

期間中 9:00～17:00

管理センター2階ロビーにて



会場に短冊を用意しています。
短冊に想いを込めて、星に願いをかけましょう。
願い事が叶いますように！

☆レッサーパンダに笹のプレゼント！☆

日 時：7月7日(金) 15:30～

場 所：レッサーパンダ舎前にて



七夕といえば、笹。笹といえば、パンダ。飼育員が笹にリンゴを飾りつけして、レッサーパンダにプレゼントします。喜んでくれるでしょうか？

※七夕フェア期間以外の7月8日(土)にも、同じ内容でイベントを開催します。

ある日曜日の午下がり、新聞の旅行案内を見ていると「ラクウショウ」の森を訪ねる日帰り旅行の記事があつてびっくり。

水中からでも真っ直ぐに天に向かってたつ大木のラクウショウの森の姿は幻想的、ときにミステリアスに感じられる風景なのでしょうね。

でもおよそきらびやかな観光地巡りのツアーとはちがうこんなマニアックなツアーの企画を知り、植物好きには興味津々の記事との出会いです。

さてそのラクウショウとはどんな木かというと…。

町中でも公園など公共の場所によく植えられ、幹は高くのびて夏は緑の葉が茂り冬は紅葉した葉が小枝ごと落ちるため“落羽松”ともよばれる北米・メキシコ原産の落葉針葉樹です。

あまりに高く、単純な三角錐の樹形で紅葉がバサリと落ちる様はメタセコイアにそっくりのため、両者の判別はあまり気にされることも多いようです。

小枝につく小葉は互性、メタセコイアは対性というのが一番分かりやすい違いでしょうか。

ところでラクウショウといえば最大の特徴は気根ですね。

水深30センチ位までなら水中に植えられても育ち、これが沼杉とよばれる所以です。

湿地にうえると、呼吸のために気根(呼吸根)が根から直接地上にこぶのように直立して幹の周りに現れます。その姿から膝ともよばれ、大小ムクムクとお地蔵さんがたっておられるようにもみえ独特のムードを醸し出すのです。

「到津の森公園」では北ゲートにラクウショウが涼しい木陰を作ってくれています。

但し乾燥地のため気根は挿めそうにありません。残念です。

文:花咲くおばさん

花曆
水無月

森のなかま・ベビーラッシュ

産まれました!!

ヤギ・キリン・ワオキツネザル・ミーアキャットと、ベビーラッシュの到津の森公園。

タッチタイムでおなじみのモルモットにも、かわいい赤ちゃんが誕生しました!

5月7日に「スカイ」が、5月10日には「クロミ」が出産、合わせて7頭産まれました。

自分の子どもでなくても面倒を見るモルモット、スカイとクロミもお互いの赤ちゃんを面倒みています。

赤ちゃんたちも両方のお母さんにチョロチョロ寄っていきます。

お父さんの「弁慶」譲りの色をした赤ちゃんに私たちもどっちの子どもか混乱してしまいます。

さて、産まれて10日ほど経った赤ちゃんたちですが、お母さんにお乳をもらいながらも食べるものはお母さんと一緒に合うように青草や乾草を食べています。

生後1ヶ月ほどしたらタッチタイムデビューに向けての練習が始まるモルモットの赤ちゃんたち。

順調にいけば夏ごろデビュー出来るかも!?

ぜひ、赤ちゃんたちに会いに来て下さいね!!



飼育展示係 大槻 千菜津